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豊かな財政は
くらし・福祉・教育へ

ラリー開催より、市民のくらし応援の予算に！緊急提案
世界ラリー選手権開催の運営主体で税金１２億8700万円

豊 田
民 報

２０２３年　1，2月号外
発行：日本共産党豊田市委員会
根本みはる市議と日本共産党の活動をお知らせします。

豊田市議団

ご意見・ご要望をお寄せください
TEL0565-34-4772　FAX0565-34-4844

根本 みはる根本 みはる

⃝�水道料金
　値上げストップ！

⃝�中小企業への支援
⃝消費税の５％への引き下げ
⃝�はたらく人の賃金引上げ
⃝�ジェンダー平等の社会に

⃝�学校給食費の無償化
⃝ �18歳までの医療費無料化
　（入通院）

⃝�全学年で30人学級
⃝��奨学金の返済支援
⃝�学校のトイレに生理用品の設置

⃝おいでんバスの
　高齢者無料パスを

⃝�加齢性難聴者に補聴器
���購入補助
⃝南部地域に救急医療体制の充実
⃝�介護保険の利用料・保険料の減免を

⃝�９条改憲ＮＯ！
⃝�違憲な敵基地攻撃能力の行使撤回
⃝�再生可能エネルギーの
　さらなる活用
⃝��太陽光発電補助の増額

　全国トップクラスの財政力の豊田市。無駄な開発や大企業
への支援を回せば財源は十分にあります。
　財政調整基金（積立金）は昨年度末305億です。同じ中核
市の岡崎市は133億円。そのうえ豊田市は、法人市民税の増
額分73億円も使わず積み立てます。これを使えば、18歳まで
の医療費無料化や、給食費の無償化が実現できます。

⃝豊田市内に療養施設を
⃝無料の抗原検査キット配布
⃝国保税の減免拡充
⃝水道基本料金の減免
⃝保健所職員の増員
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◆プロフィール
1961年豊田市生まれ。日本福祉大学女子短期大学部保育科卒業。
新日本婦人の会豊田支部事務局長など。現在市議４期。

くらし・福祉・教育へ

　大学で「子どもの心を豊かにする保育」を学び、豊田市で「子どもたち
のための保育を」と、保育士の待遇改善や保育園の民営化ストップと、
市民と共に運動にとりくみ、がんばってきました。　　
　今回、小原地域の「北栄こども園」が廃園となります。延長保育、乳児
保育をしている大草こども園は定員いっぱい。北栄こども園で延長・乳児
保育を行えば、お父さん・お母さんが安心して預けることができるのに、
廃園に反対したのは日本共産党だけでした。本当に残念です。
　子育て世代も高齢者も、障がい者も、みんなが安心して暮らせる
豊田市をめざして引き続き頑張ります。



東口バスターミナルを廃止し西口へ集中
　イベント型の開発を続ける豊田市。駅東口のバスターミナルを廃止し、駅前を大広場にしま
す。東のバス停で降車した人は、離れた駅まで歩いて乗り換えすることになります。利用者から
は「不便になる」との意見が。

駅から参合館へのデッキ、まだ使えるのに解体。
これでにぎわいはできるのでしょうか。
　将来的な計画では、駅と参合館をつなぐデッキを撤去します。まだ使えるデッキを壊すより、
その予算を空き店舗・商店街への対策に回すことこそ、まちの活性化につながります。

イベント型駅前開発イベント型駅前開発にに税金投入？税金投入？
ラリーなどのラリーなどの

これまで 1070 億円もかけても、松坂屋は撤退し、市民の
64％は「にぎわいや魅力がない」としています。日本共産党
根本みはるさんは、一過性でイベント型の駅前再開発よりも、
利用しやすいバスターミナルと商店街・業者への支援中心に
し、予算は、くらし・福祉・教育に回すことを提案しています。

国民を戦争に巻き込む に反対し外交努力で戦争を回避します。

参合館と解体予定のデッキ

敵基地攻撃能力の保有
国民への軍事費負担

市議会は　　　　　　なんでも賛成 なんでも反対

日本共産党以外の議員（諸派除く）は、市長の提案には何でも賛成です。日本共産党は、ひとつひとつの議案について「市民のためになるのか」の視点
で賛否を決定。なんでも反対ではなく、約８割の議案に賛成しています。日本共産党の議席がなければ、議会に請願を届けることすらできなくなります。

日本共産党と諸派以外

議 案 日本共産党 日本共産党以外の
議　員

豊田市駅前の大型開発 反�対 賛 成
北栄こども園の廃止 反�対 賛 成
76 億円の法人税を基金に積む補正予算 反�対 賛 成

請 願 日本共産党 日本共産党以外の
議　員

水道料金の据え置きを求める請願 賛�成 反 対
選択的夫婦別姓制度の意見書を求める請願 賛�成� 反 対（２人賛成）

これまでの事業費 1070億円

市民・業者への支援で市民・業者への支援で

まちづくりをまちづくりを

東口駅前広場　東口駅前広場　とと周辺整備周辺整備にに3030億円億円（
調
査
費
）

（
調
査
費
）

にこにこバスは、病院・買い物など
「行きたいところに行けない」との住民の声を届け、運行の見
直しが実現しました。さらに乗りやすいバスをめざします。

■   市民の願いで     　「にこにこバス」改善

避難所となる学校トイレの洋式化を要求。
その他、段ボールベッドやパーテーション
など、避難所の整備を要求し実現しました。

明治用水頭首工が漏水し、多大な被害
を受けた豊田市の農業に支援を求め、
西三河の地方議員・前県議らとともに申し入れをしました。

■  学校トイレの洋式化

      避難所の整備　　■  明治用水頭首工漏水
  いち早く国・県へ要望

根本みはる根本みはるさんのさんの豊かな実績豊かな実績

2020 年７月　地元のもとむら伸子
衆議院議員とともに矢作川狭さく部
改修について調査（左から４人目）

■   矢作川狭さく部の     　改修要望

市長の提案に 市民の請願に
これでは

市民の声は
通らない　


